NTE FERRER MO

Amplia exposición del Representante Sr. Narciso Morán

La presentó a la Cámara y pide en ella que se depure bien el asunto del déficit

El problema administrativo de la Cámara de Representantes ha entrado en una nueva fase, al hacer el Representante habanero señor Narciso
Morán una exposición a sus compañeros de hemiciclo, en la que solicita
que se acuerde una investigación detallada y meticulosa de todo lo ocurrido alrededor del déficit existente
en la Cámara.

«No quiero un acuerdo que eche un velo sobre lo pasado, no quiero para mí una especie de amnistía interior. Lo que quiero, lo que pido a mis compañeros es que se investigue, que se ahonde en el problema, que se estudien los documentos que obran en mi poder y que entonces se deduzcan responsabilidades. Un acuerdo inspirado en el compañerismo no es lo que me satisface, sino una escrupulosa investigación para que se conozca con todos sus detalles la verdad».

La exposición dirigida a la Cámara por Morán—por conducto de su Presidente y para que dé cuenta en la primera sesión—es bastante extensa. En ella el Presidente de la Comisión de Asuntos Municipales y Provinciales, relata el proceso del conflicto.

Dice Morán en su exposición, entre otras interesantes cosas que: «Adopto esta medida después de haber esperado en vano de mis compañeros que la hicieran innecesaria con su conducta. Con escepticismo y dolor pues, me veo en la necesidad de situar en su puesto un problema que viene dando lugar al extravío en las interpretaciones y a especies calumniosas, y que, enfocado mal desde su origen, se resolverá equivocadamente en una forma que yo no puedo aceptar, porque es incompatible con mi decoro y no se aviene con la verdad y con la razón».

«El problema interno de la Cámara no debió trascender al exterior por cuanto afecta a todos los Representantes y quebranta la institución, pero ya conocido por la opinión pública a través de rumores y de informaciones interesadas, está tomando cuerpo una especie calumniosa sin base en la verdad de los hechos».

«Por espíritu de solidaridad he permanecido en silencio y por esa fuerza afectiva que tanto puede en mí, accedí a insinuaciones de compañeros devotísimos a retirarme del hemiciclo en la sesión secreta en que se trató este asunto y a la que había asistido con el propósito de hacer luz, mucha luz, sobre el problema. Se me



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR